

ADMINISTRACIÓN LOCAL

5215 *RESOLUCIÓN de 9 de marzo de 2005, de la Diputación Provincial de Cáceres, referente a la convocatoria para proveer una plaza.*

Esta excelentísima Diputación anuncia la provisión mediante el sistema de concurso-oposición libre, de 1 plaza de Oficial Electricista, vacante en la plantilla de personal laboral fijo.

Las bases figuran insertas en el Boletín Oficial de esta Provincia número 160, de 20 de agosto de 2004, siendo el plazo de presentación de instancias de veinte días naturales, contados a partir del siguiente al de la publicación del presente anuncio en el Boletín Oficial del Estado.

Los sucesivos anuncios referentes a esta convocatoria se publicarán en el Boletín Oficial de esta Provincia.

Cáceres, 9 de marzo de 2005.—El Presidente.

5216 *RESOLUCIÓN de 9 de marzo de 2005, del Ayuntamiento de Zaragoza, referente a la convocatoria para proveer varias plazas.*

En el Boletín Oficial de la Provincia de Zaragoza número 295, de 24 de diciembre de 2004, se publicaron las bases que han de regir las siguientes oposiciones:

Una plaza de Oficial de Aglomerado Asfáltico, mediante el sistema de oposición libre, perteneciente a la plantilla de funcionarios, integrada en la Escala de Administración Especial, subescala Servicios Especiales, clase Personal de Oficios, vacante en la plantilla de funcionarios del Ayuntamiento de Zaragoza.

Siete plazas de Oficial de Planta Potabilizadora, mediante el sistema de oposición, que se distribuyen de la siguiente

forma: Una plaza para el turno libre y seis plazas para el turno de promoción interna, integradas en la Escala de Administración Especial, subescala Servicios Especiales, clase Personal de Oficios, vacantes en la plantilla de funcionarios del Ayuntamiento de Zaragoza.

Las instancias deberán presentarse en el Registro General del Ayuntamiento, dentro de los veinte días naturales siguientes al de la publicación de este anuncio en el Boletín Oficial del Estado.

Los anuncios sucesivos sobre esta convocatoria se publicarán en el tablón de edictos del Ayuntamiento y en el Boletín Oficial de la provincia, contando los plazos correspondientes desde el día siguiente de dichas publicaciones en el citado boletín.

Zaragoza, 9 de marzo de 2005.—El Teniente de Alcalde del Área de Régimen Interior y Fomento, Florencio García Madrigal.

5217 *RESOLUCIÓN de 15 de marzo de 2005, del Ayuntamiento de San Sebastián de los Reyes (Madrid), referente a la convocatoria para proveer varias plazas.*

Por Resolución del Concejal Delegado de Administración, se aprobaron las bases para la provisión, mediante oposición libre, de cuarenta y tres plazas de Policía Local, Escala de Administración Especial, Subescala de Servicios Especiales.

Dichas bases fueron publicadas íntegramente en el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid, número 61, de 14 de marzo de 2005.

El plazo de presentación de solicitudes será de veinte días naturales, a contar desde el día siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

San Sebastián de los Reyes, 15 de marzo de 2005.—Concejal Delegado de Administración, Alfonso Berrocal Delgado.